

## Dandim 0811 Tuban Resmikan Mushola Al-A'raf dan Az-Zumar diKecamatan Montong

Basory Wijaya - [TUBAN.JUSTISIA.CO.ID](http://TUBAN.JUSTISIA.CO.ID)

Oct 14, 2022 - 13:24



TUBAN, – Peresmian 2 Mushola di wilayah Kecamatan Montong yaitu Musholla Al-A'raf Dsn. Kedungjero Desa Nguluhan dan Mushola Az-Zumar Dsn. Krajan Desa Talangkembar dilakakukan oleh Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin di dampingi Forkopimcam Kecamatan Montong dan Tokoh Agama serta Tokoh Masyarakat setempat.

“Ini merupakan komitmen TNI AD berperan aktif untuk mengatasi kesulitan rakyat. Sekaligus upaya membantu pemerintah daerah mewujudkan rumah ibadah yang lebih baik,” kata Dandim 0811 Tuban, Letkol Inf Suhada Erwin saat acara peresmian di Mushola Al-A’raf Dsn. Kedungjero Desa Nguluhan kepada media pendim 0811. Kamis, (13/10/2022).





Dengan di resmikannya tempat ibadah ini kami mengucapkan banyak terima kasih dan penghargaan kepada semua pihak yang telah bekerja keras dan menyumbangkan pikiran, tenaga, dan bantuannya untuk merenovasi Mushola Al-A'raf Desa Nguluhan dan Musholla Az-Zumar Desa Talangkembar karena Mushola adalah pusat kebaikan, pusat kebajikan.

Lebih lanjut Dandim 0811 Tuban menekankan, ke depan saya mengajak bersama-sama, bukan hanya jamaah Mushola Al-A'raf dan Mushola Az-Zumar saja, tetapi juga jamaah dimanapun untuk tetap semangat menjaga kerukunan, karena mushola adalah sebagai pusat kebaikan dan pusat kebajikan untuk bersama-sama kita bisa meningkatkan keimanan dan ketaqwaan.

“Dimulai dari Kecamatan Montong Insyaalloh program ini akan berkelanjutan yang di akomodir oleh para Danramil setempat nantinya,” pinta Dandim.

Sementara itu tokoh agama KH. Mualim dalam tausiahnya menyampaikan “Marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya juga kesehatan, sehingga pada saat ini kita bisa berkumpul di tempat yang dirahmati Allah SWT guna untuk mengikuti kegiatan peresmian Mushola Al-A'raf dan Mushola Az-Zumar

Dalam rangka peresmian mushola ini Mudah-mudahan kita semua yang hadir ini

di berikan kesehatan dan kita semua mendapatkan safaatnya, karena Nabi Muhammad SAW yang menjadi panutan kita. Oleh karena itu, kebersamaan dan kegotong royongan antara TNI dan Rakyat kita pupuk bersama termasuk sinergitas antar instansi lainnya.”ucapnya.

Danramil [0811/19](#) Montong Lettu Inf Anang Susani menambahkan “kami mengucapkan terima kasih kepada warga yang sudah peduli mewakafkan tanahnya, termasuk kepada semua elemen masyarakat sekalian yang sudah membantu dalam pelaksanaan program ini. “Mudah-mudahan amal ibadah bapak ibu sekalian di terima oleh Allah SWT.

Masih Danrmail sebagaimana kita ketahui bersama, mushola adalah tempat ibadah kaum muslimin yang memiliki peran strategis dalam pertumbuhan peradaban umat Islam. Mushola bukan hanya sebagai tempat menunaikan ibadah sholat, tetapi juga berperan sebagai pusat pendidikan dan penyebaran syi’ar Islam.”imbuh Danramil (Pendim0811)